

## Reporting Vergabekonferenz 2022

<b>Projektname</b>	Verbesserung der Wohnsituation im Kinderheim Santa Rosa in Peru
Organisation	Franziskanerinnen Maria Inmaculada, Peru
Adresse, PLZ, Ort	Gullmanstrasse 203, Piura, Peru
Webseite	-----
<b>Eingesetzter Betrag</b>	32 080 CHF; In Peru angekommen: $32\,273\text{ USD} \times 3.69 = 119\,088\text{ PEN}$

### Projektbeschrieb

Welche Meilensteine wurden erreicht?	Das Hauptziel die Erneuerung des Innenhof des Kinderheimes wurde erreicht. Die Kindern haben einen sicheren und schönen Platz zum Spielen und für weitere Aktivitäten erhalten. Ein konnten 1 Kletterturm, 6 kreisformige Plätze, von denen 3 bedacht sind als Hitzeschutz, erstellt werden. Es hat einen Sandkasten und eine Kletterstruktur. Die Installation einer Beleuchtung erlaubt es zudem, dass die Kinder auch am Abend den schönen Platz geniessen können.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Es war nur möglich 2 Bäume zu pflanzen (da es sonst die Projektkosten überstiegen hätte). Es wäre schön noch 5-6 zusätzliche Bäume zu pflanzen. Kletterseile die man an die Hauptstruktur anbringen könnte würden die Nutzung optimieren. Es braucht mehr Sand für den Sankasten und Sandkastenspielzeuge.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfond eingesetzt?	Für alle Vorbereitungskosten wie: Altlasten entsorgen, eine alte Konstruktion wegreissen. Ausführungskosten: neue Fundamente erstellen, alle Eiseninfrastrukturen und die Erstellung des Kletterturm. Alle Arbeiten für die Beleuchtung und das Bemalen der Bauten. Kosten für Planung und Realisierung durch eine lokale Baufirma.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Zur Zeit wohnen 35 Weisenkinder im Kinderheim und die Schule besuchen 70 Kinder. Das bedeutet, dass zirka 105 Kinder von diesem Projekt profitieren können. Auch für die Lehrer die dort arbeiten, wurde ein Ort erstellt, wo sie sich etwas erholen können.
Was gibt es noch zu erzählen?	Durch die Renovierung des Innenhofe wurde auch der ansässige Rotary Club aktiv, er hat 1 Trampolin und 2 Spielhäuser gespendet.

**Bitte beachten:**

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2023** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.